

# Países responden a Israel y aceleran las conversaciones para finalizar conflicto

**GUERRA.** Mientras el enviado especial de EE.UU. para las misiones de paz avanza con primer ministro qatari en plan para terminar la guerra en la Franja, Reino Unido presiona para que ayuda internacional pueda ingresar al enclave sitiado.

Agencias

En medio de la condena internacional desatada tras el anuncio de Israel de avanzar hasta la ocupación total de la ciudad de Gaza en el contexto de crisis humanitaria que se vive en todo el enclave palestino, ayer se dieron a conocer nuevas medidas que buscarían destrabar soluciones en el conflicto en Medio Oriente que ha llegado a su punto más álgido desde que empezó en octubre de 2023.

Hasta Ibiza, en España, llegó ayer el enviado especial de la Casa Blanca para las misiones de paz, Steve Witkoff, quien se reunió con el primer ministro de Catar, Sheikh Mohammed bin Abdul Rahman al-Thani, para discutir un plan destinado a terminar con la guerra en Gaza, según reportó el medio estadounidense Axios.

Se trata de un acuerdo que presentarán dentro de dos semanas para que termine el conflicto de Israel en la Franja de Gaza, de acuerdo con fuentes citadas por el medio.

La administración del presidente Donald Trump busca un nuevo arreglo después de que en julio representantes de Israel y de Hamás negociaron en Doha, con la mediación de Catar, Estados Unidos y Egipto, un pacto para un alto el fuego de 60 días y la liberación de rehenes que nunca se concretó.

Según reportó el canal esta-



PALESTINOS SE AGOLPAN ENTRE LA MULTITUD PARA RECIBIR ESCASA AYUDA HUMANITARIA POR VÍA AÉREA O EN LOS PUNTOS DE DISTRIBUCIÓN.

dounidense NBC, la gira de Witkoff estaría motivada por una presunta llamada "a gritos" entre el presidente estadounidense y el primer ministro de Israel, Benjamín Netanyahu, sobre la situación de hambruna en la Franja de Gaza.

Aunque el gobierno de Israel ha negado que exista hambruna en Gaza, Trump dijo a la prensa el pasado 28 de julio en Escocia que existe este proble-

ma en Gaza porque veía "a niños hambrientos" en televisión.

Según el Ministerio de Sanidad gazatí, producto del bloqueo israelí 198 personas han muerto en el enclave por causas relacionadas con la desnutrición y la hambruna, entre ellos 96 niños.

**AYUDA DE REINO UNIDO**  
El Reino Unido, por su parte, anunció ayer que destinará 8,5

millones de libras adicionales (9,8 millones de euros) para respaldar la labor humanitaria de las Naciones Unidas en Gaza.

De acuerdo a lo informado por el ministerio británico de Asuntos Exteriores, esta nueva financiación se entregará a través del fondo para los Territorios Palestinos Ocupados (TPO) de la agencia de la ONU para asuntos humanitarios (OCHA) e irá destinado a la entrega de ayuda como alimentos, agua y

combustible a las zonas más necesitadas.

Los 8,5 millones de libras anunciados forman parte del presupuesto de 101 millones de libras (116,6 millones de euros) de ayuda oficial al desarrollo que el Reino Unido había comprometido para asistir a los TPO en este año fiscal.

"La catástrofe humanitaria en Gaza continúa e instamos a Israel a revertir su decisión de ampliar las operaciones milita-

## Coletazos tras decisión de Merz

La medida del canciller Friedrich Merz de suspender parcialmente las exportaciones de material militar a Tel Aviv, ha generado múltiples reacciones en Alemania: por un lado se ha roto un tabú político del cual se desprende alivio por quienes desean más presión ante la situación en Gaza, sin embargo, también ha despertado el rechazo tajante por quienes vinculan la responsabilidad histórica de Berlín con lealtad absoluta a Israel. Entre el propio bloque de Merz temen una revuelta interna.

Todas las partes deben restablecer el alto el fuego para poner fin al terrible sufrimiento y asegurar la liberación de todos los rehenes", apuntó en la nota la secretaria de Estado británica para el Desarrollo Internacional, Jenny Chapman.

De acuerdo con el ministerio, el Reino Unido es el mayor contribuyente a este fondo humanitario de la ONU y el nuevo paquete económico tiene el potencial de llegar a miles de civiles "si Israel permite que la ONU y otras agencias operen en la escala necesaria".

Durante la jornada de ayer, el Ministerio de Sanidad gazatí registró nuevas 11 muertes por causas relacionadas con el hambre y la desnutrición en los hospitales de la Franja de Gaza. ☞